

PAPER NAME

**27. Jurnal JIKAP PGSD-Pendekatan Pem
belajaran Kontekstual.pdf**

AUTHOR

Sirajuddin Saleh

WORD COUNT

3371 Words

CHARACTER COUNT

22162 Characters

PAGE COUNT

7 Pages

FILE SIZE

285.6KB

SUBMISSION DATE

Jul 19, 2022 7:43 PM GMT+8

REPORT DATE

Jul 19, 2022 7:45 PM GMT+8

● 23% Overall Similarity

The combined total of all matches, including overlapping sources, for each database.

- 17% Internet database
- 13% Publications database
- Crossref database
- Crossref Posted Content database
- 20% Submitted Works database

● Excluded from Similarity Report

- Bibliographic material
- Cited material
- Small Matches (Less than 8 words)
- Manually excluded sources



Pendekatan Pembelajaran Kontekstual Pengaruhnya Terhadap Aktivitas Belajar Peserta didik

Sirajuddin Saleh¹, Syamsurijal Basri², Sumarlin Mus³

^{1,2,3}Universitas Negeri Makassar, Indonesia

Email: ¹sirajuddinsaleh@unm.ac.id

²rijal@unm.ac.id

³sumarlin.mus@unm.ac.id

Abstrak: Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran pendekatan pembelajaran kontekstual guru, aktivitas belajar peserta didik, dan pengaruh pendekatan pembelajaran kontekstual terhadap aktivitas belajar peserta didik. Untuk mencapai tujuan tersebut, data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan observasi, angket, dan dokumentasi. Jumlah populasi penelitian sebanyak 151 peserta didik dan sampel 75 peserta didik. Data dianalisis dengan menggunakan analisis statistik deskriptif persentase dan analisis statistik inferensial melalui uji korelasi product moment dan analisis regresi linier sederhana. Hasil penelitian menunjukkan bahwa gambaran penggunaan pendekatan pembelajaran kontekstual tergolong kategori tinggi dan aktivitas belajar peserta didik tergolong kategori sangat tinggi. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pendekatan pembelajaran kontekstual terhadap keaktifan belajar peserta didik. Dengan demikian dapat dipahami bahwa pendekatan pembelajaran kontekstual memberikan kontribusi yang positif dan signifikan dalam meningkatkan aktivitas belajar peserta didik.

Kata kunci: Aktivitas belajar; Pembelajaran kontekstual; Pendekatan pembelajaran

Abstract: This study aims to determine the description of the teacher's contextual learning approach, student learning activities, and the effect of the contextual learning approach on student learning activities. To achieve this goal, research data were collected using observation, questionnaires, and documentation. The total population of the study was 151 students and a sample of 75 students. The data were analyzed using descriptive statistical analysis of percentages and inferential statistical analysis through product-moment correlation test and simple linear regression analysis. The results showed that the description of the use of the contextual learning approach was in the high category and the learning activities of students were in the very high category. The results of hypothesis testing indicate that there is a positive and significant influence between the contextual learning approach to the active learning of students. Thus, it can be understood that the contextual learning approach makes a positive and significant contribution in increasing students' learning activities.

Keywords: Learning activities; Contextual learning; Approach learning

PENDAHULUAN

Pendidikan merupakan hal penting untuk mengantarkan seseorang mencapai kesuksesannya yang dicita-citakan. Pendidikan sebagai upaya untuk memajukan bertumbuhnya budi pekerti (kekuatan

karakter dan batin), pikiran (*inrellet*), dan tubuh anak, (Mudyahardjo Redja, 2016), (Arianti et al., 2017). Dengan pendidikan, manusia akan terus belajar sejak lahir hingga akhir khayat untuk menjadi masyarakat yang baik. Sedangkan untuk menjadi masyarakat

yang baik dan berbudi pekerti diperoleh dari aktivitas belajar peserta didik di sekolah. (Alfiah & Hisyam, 2015), (Hamed Mahvelati, 2021)

Aktivitas belajar merupakan merupakan kegiatan yang melibatkan peserta didik. Aktivitas belajar dibutuhkan peserta didik dalam proses pembelajaran. Pembelajaran yang dilakukan peserta didik juga bermacam-macam, ada yang berada di dalam kelas maupun di luar kelas. Aktivitas belajar juga menuntut agar peserta didik aktif dalam setiap pembelajaran. (Blase & Blase, 2000), (Saleh et al., 2020).

Proses pembelajaran pada hakekatnya ditujukan untuk mengembangkan aktivitas dan kreatifitas peserta didik melalui berbagai interaksi dan pengalaman belajar. Aktivitas belajar sering pula dipahami sebagai keadaan dimana peserta didik dapat aktif, atau suatu kegiatan yang bersifat fisik maupun mental berbuat dan berfikir sebagai suatu rangkaian yang tidak dapat dipisahkan. (Karwono & Mularsih, 2017), (Schrader & Grassinger, 2021).

Aktivitas pembelajaran baik yang dilaksanakan dalam kelas maupun di luar kelas dapat dilihat dari respon yang diberikan peserta didik. Apabila peserta didik memberikan respon terhadap materi yang diberikan sesuai dengan tujuan pembelajaran yang diharapkan maka dapat dipastikan bahwa aktivitas belajar peserta didik dalam mengikuti pembelajaran telah tercapai. (Riswani & Widayati, 2012).

Dapat dipahami bahwa peranan guru dalam menciptakan suasana pembelajaran yang kondusif sangat diperlukan sebagai upaya meningkatkan pemahaman peserta didik terhadap pembelajaran yang diajarkan. Apabila guru tidak mampu menciptakan suasana yang kondusif, maka akan menghasilkan suasana belajar yang sangat pasif, sehingga suasana belajar mengajar didalam kelas menjadi tidak menarik. (Blase & Blase, 2000), (Saleh et al., 2019).

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilaksanakan ditemukan bahwa, masih ditemukan beberapa peserta didik yang keluar masuk kelas pada saat proses belajar mengajar berlangsung, masih ada beberapa peserta didik yang melakukan aktivitas menyimpang dalam kelas, seperti main HP, mendengarkan

musik, dan tidak mengerjakan tugas yang diberikan. Kejadian tersebut menunjukkan adanya aktivitas belajar peserta didik yang kurang maksimal dalam proses pembelajaran. Diduga, salah satu faktor yang mempengaruhi aktivitas belajar sesuai kondisi tersebut adalah pendekatan pembelajaran yang digunakan oleh pendidik (Sadikin & Hamidah, 2020).

Pendekatan pembelajaran sebagai sekumpulan asumsi yang saling berhubungan dan terkait dengan pembelajaran. Pendekatan pembelajaran mengacu pada sebuah teori belajar yang digunakan sebagai prinsip dalam proses belajar mengajar. Pendekatan pembelajaran memaparkan bagaimana orang memperoleh pengetahuan dalam pelajaran tertentu. Pendekatan pembelajaran merupakan sudut pandang guru terhadap proses pembelajaran secara umum berdasarkan teori tertentu, yang mendasari pemilihan strategi dan metode pembelajaran. (Joshi et al., 2020).

Pendekatan *contextual teaching and learning (CTL)* merupakan konsep belajar dimana guru menghadirkan situasi dunia nyata ke dalam kelas dan mendorong peserta didik membuat hubungan antara pengetahuan yang dimilikinya dengan penerapannya dalam kehidupan mereka sebagai anggota keluarga dan masyarakat. Hal ini berarti bahwa dalam pembelajaran kontekstual situasi nyata dapat menjembatani dalam pemahaman materi (Hosnan, 2014), (Kanza et al., 2020).

Contextual Teaching and Learning (CTL) membantu guru mengaitkan konten pelajaran dengan situasi dunia nyata dan meaktivitas peserta didik membuat hubungan antara pengetahuan dan penerapannya dalam kehidupan mereka sebagai anggota keluarga, warga Negara, dan tenaga kerja. Pendekatan CTL merupakan reaksi terhadap teori behaviorisme. Pendekatan CTL menganggap bahwa belajar merupakan proses yang kompleks dan multistahap dan terjadi tanpa prinsip stimulus-respons. Pembelajaran kontekstual memberikan pengaruh terhadap keaktifan belajar peserta didik karena mengaitkan pembelajaran dengan kehidupan nyata dan lingkungan di mana anak hidup dan berada serta dengan budaya yang berlaku dalam masyarakatnya. (Wardani & Friska, 2018), (Karwono, 2017).

Pendekatan kontekstual memfokuskan pada aspek lingkungan belajar, misalnya: lingkungan sekolah, laboratorium, bengkel, kebun percobaan, masyarakat dan sebagainya. CTL mendorong peserta didik untuk mampu menginternalisasi konsep dalam dunia nyata melalui proses penemuan, penguatan, dan pengaitan. (Hosnan, 2014), (Wardani & Friska, 2018).

Pembelajaran berbasis pendekatan CTL disusun untuk memungkinkan terjadinya lima bentuk belajar, yaitu: (1) Mengaitkan (*relating*), (2) Mengalami (*experiencing*), (3) Menerapkan (*applying*), (4) Bekerja sama (*cooperating*), dan (5) Mentransfer (*transferring*). Materi pelajaran akan tambah berarti jika peserta didik mempelajari materi pelajaran yang disajikan melalui konteks kehidupan mereka, dan menemukan arti dalam proses pembelajaran mereka. Sehingga pembelajaran akan lebih berarti dan menyenangkan. Pendekatan CTL inilah yang dianggap mampu mengaktifkan peserta didik dalam mengikuti proses pembelajaran. (Wardani & Friska, 2018).

METODE PENELITIAN

Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Populasi dalam penelitian ini adalah semua peserta didik Sekolah Menengah Kejuruan (SMKN) 1 Kabupaten Pinrang sebanyak 151 orang. Jumlah sampel yang diambil pada penelitian ini sebanyak 50% dari populasi yaitu sebanyak 75 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *Proportional Random Sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif dalam bentuk persentase dan statistik inferensial.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil Analisis Deskriptif

1. Pendekatan Pembelajaran Kontekstual (X)

Untuk mengetahui gambaran penerapan pendekatan pembelajaran kontekstual, data dianalisis dengan menggunakan analisis

deskriptif persentase untuk setiap indikator yang hasil analisisnya dapat dilihat pada tabel berikut:

Tabel 1. Hasil Analisis data Variabel Pendekatan Pembelajaran Kontekstual (X)

No	Indikator	n	N	%	Kategori
1	Inkuiri	4911	7123	68,95	Tinggi
2	Bertanya	1206	1492	80,83	Tinggi
3	Konstruktivisme	1377	1775	77,58	Tinggi
4	Masyarakat Belajar	770	1125	68,44	Tinggi
5	Penilaian Autentik	2284	3000	76,13	Tinggi
6	Refleksi	3401	4490	75,75	Tinggi
7	Pemodelan	861	1135	75,86	Tinggi
Jumlah		14810	20140	74,79	Tinggi

Sumber: Diolah dari data hasil penelitian lapangan 2021

Sedangkan hasil analisis rata-rata dan standar deviasi dapat dilihat pada table berikut:

Tabel 2. Hasil analisis rata-rata dan standar deviasi variabel pendekatan pembelajaran kontekstual

Valid	75
Missing	0
Mean	240.33
Median	250.00
Mode	263
Std. Deviation	35.985
Variance	1294.928
Range	185
Minimum	149
Maximum	334
Sum	14810

Sumber: Hasil analisis statistik melalui program IBM SPSS

Berdasarkan hasil analisis data dapat diketahui bahwa nilai rata-rata data variabel pendekatan pembelajaran kontekstual adalah 240.33 dan nilai standar deviasi adalah 25.985.

2. Aktivitas Belajar Peserta didik (Y)

Tabel 3. Hasil Analisis data Indikator Aktivitas Belajar Peserta didik (variabel Y)

No	Indikator	n	N	%	Kategori
1.	Antusiasme peserta didik	1535	1875	76,94	Sangat tinggi
2.	Interaksi dengan guru	984	1125	86,58	Sangat tinggi
3.	Interaksi antar peserta didik	891	1125	79,20	Sangat tinggi
4.	Kerjasama kelompok	823	1125	73,16	Tinggi
5.	Aktivitas peserta didik dalam kelompok	979	1125	87,02	Sangat tinggi
6.	Partisipasi peserta didik dalam pembelajaran	1764	1875	94,58	Sangat tinggi
Jumlah		6866	8230	82,91	Sangat tinggi

Sumber: Diolah dari data hasil penelitian lapangan 2021

Hasil Analisis Inferensial

1. Analisis Korelasi Product Moment

Analisis korelasi *product moment* dimaksudkan untuk mengetahui hubungan antara pendekatan pembelajaran kontekstual dengan aktivitas belajar peserta didik. Berdasarkan analisis korelasi product moment dengan menggunakan aplikasi SPSS, diperoleh hasil korelasi antara pendekatan pembelajaran kontekstual (X) dan aktivitas belajar peserta didik (Y) yaitu (r) sebesar 0,468 kemudian setelah dikonsultasikan pada tabel pedoman interpretasi nilai r skor tersebut berada pada interval 0,40 – 0,599 yang berarti memiliki tingkat hubungan sedang.

Untuk mengetahui apakah korelasi tersebut signifikan atau tidak, maka dibandingkan antara nilai r_{hitung} sebesar 0,468 dengan nilai r_{tabel} menggunakan signifikan 5% dengan responden 75 orang sehingga dapat diketahui bahwa nilai r_{tabel} sebesar 0,227, dari hasil yang telah memenuhi persyaratan yaitu nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0,468 > 0,227$), maka hasil yang diperoleh menunjukkan bahwa adanya hubungan positif dan signifikan antara pendekatan pembelajaran kontekstual dengan aktivitas belajar peserta didik.

2. Analisis Regresi Linear Sederhana

Analisis regresi sederhana digunakan untuk menguji hipotesis yang ada dalam penelitian ini yaitu "diduga ada pengaruh positif dan signifikan antara pelaksanaan pendekatan pembelajaran kontekstual terhadap aktivitas belajar peserta didik".

Kriteria pengujian adalah jika F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} pada uji taraf signifikan 5% maka H_0 ditolak yang menyatakan bahwa tidak ada pengaruh

pendekatan pembelajaran kontekstual terhadap aktivitas belajar peserta didik dan H_1 diterima yang menyatakan ada pengaruh pendekatan pembelajaran kontekstual terhadap aktivitas belajar peserta didik.

Berdasarkan analisis regresi linear sederhana pada tabel 5, diperoleh analisis persamaan regresi nilai $a = 23,406$ dan $b = 0,623$ sehingga persamaan regresinya adalah: $\hat{Y} = 23,406 + 0,623 X$

Dengan konstanta sebesar 23,406 dipahami bahwa jika pendekatan pembelajaran kontekstual digunakan dalam proses pembelajaran, maka aktivitas belajar peserta didik meningkat sebesar 23,406. Adapun koefisien regresi sebesar 0,623 menyatakan bahwa setiap peningkatan pendekatan pembelajaran kontekstual maka akan meningkat aktivitas belajar peserta didik sebesar 0,633 begitupun sebaliknya. Jika pelaksanaan pendekatan pembelajaran kontekstual menurun, maka aktivitas belajar peserta didik mengalami penurunan sebesar 0,623. Jadi tanda (+) menandakan arah hubungan yang searah, sedangkan tanda (-) menunjukkan arah hubungan berbanding terbalik antara variabel (X) dengan variabel (Y).

Selanjutnya, hasil analisis Uji-F dengan program SPSS.20 diperoleh F_{hitung} sebesar 24.532 dan F_{tabel} (0,05:1:63) sebesar 3,99 (pada lampiran f Tabel) berarti F_{hitung} lebih besar dibandingkan dengan F_{tabel} dikarenakan $F_{hitung} > F_{tabel}$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Sehingga secara tidak langsung hasil dari analisis data ini menunjukkan hipotesis yang mengatakan "diduga ada pengaruh positif dan signifikan antara pererapan pendekatan pembelajaran kontekstual terhadap aktivitas belajar peserta

didik” dinyatakan diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa pembelajaran dengan menggunakan pendekatan pembelajaran kontekstual berpengaruh positif dan signifikan terhadap aktivitas belajar peserta didik.

Pendekatan pembelajaran kontekstual, merupakan pendekatan pembelajaran yang berupaya untuk mengubah kondisi, yaitu dengan membuat skenario pembelajaran yang dimulai dari konteks kehidupan nyata peserta didik (*daily life*). Pada pembelajaran dengan pendekatan CTL peserta didik dijadikan sebagai subjek belajar, peserta didik yang berperan aktif dalam proses pembelajaran dengan cara menemukan dan menggali sendiri pemahamannya terhadap materi pelajaran. Seperti yang dikemukakan oleh (Wardani & Friska, 2018) menyatakan bahwa pendekatan pembelajaran kontekstual berupaya agar peserta didik belajar lebih konsisten dan bermakna. Hal ini terjadi karena melalui kegiatan pembelajaran ini, mereka mengalami sendiri dalam lingkungan alamiah, tidak hanya sekedar mengetahui, mengingat, dan memahami. Selain itu pendekatan CTL dalam proses pembelajaran akan mempengaruhi aktivitas belajar peserta didik, dimana peserta didik dituntut untuk aktif, saling berinteraksi sesama teman dan guru, sebagaimana yang disampaikan oleh Suaidin (2013) dalam (Wardani & Friska, 2018) bahwa karakteristik pembelajaran CTL yaitu saling bekerjasama, saling menunjang, menyenangkan dalam artian tidak membosankan, belajar dengan bergairah, menggunakan berbagai sumber, membuat peserta didik aktif.

Pendekatan pembelajaran kontekstual merupakan konsep yang membantu guru mengaitkan antara materi yang diajarkannya dengan situasi dunia nyata peserta didik, dan mendorong peserta didik membuat hubungan antara pengetahuan yang dimilikinya dengan penerapannya dalam kehidupan mereka sehari-hari, dengan melibatkan tujuh indikator pendekatan pembelajaran kontekstual yang efektif, yakni: inkuiri (*inquiry*), bertanya, (*questioning*), konstruktivisme (*constructivism*), masyarakat belajar (*learning community*), penilaian autentik (*authentic assessment*), refleksi (*reflection*) dan pemodelan (*modeling*). (Wardani & Friska, 2018)

Dengan konsep itu, hasil pembelajaran diharapkan lebih bermakna bagi peserta didik. Proses pembelajaran berlangsung alamiah dalam bentuk kegiatan peserta didik bekerja dan mengalami, bukan mentransfer pengetahuan dari guru ke peserta didik. Peserta didik didorong untuk mengetahui apa makna belajar, memposisikan dirinya sebagai pihak yang memerlukan bekal untuk hidupnya nanti.

Hasil penelitian ini juga menunjukkan bahwa aktivitas belajar peserta didik berada pada kategori tinggi berdasarkan analisis deskriptif tiap indikator yang meliputi antusiasme peserta didik dalam mengikuti kegiatan pembelajaran, interaksi peserta didik dengan guru, interaksi antar peserta didik, kerjasama kelompok, aktivitas peserta didik dalam kelompok, melaksanakan praktek dengan menggunakan media. Hasil penelitian ini sejalan dengan pendapat Nurmala (2014) bahwa: Dalam kegiatan pembelajaran aktivitas belajar peserta didik menjadi cerminan untuk menilai seberapa besar antusiasme peserta didik dalam mengikuti proses pembelajaran. Aktivitas belajar peserta didik dapat ditunjukkan melalui keaktifan didalam kelas selama mengikuti kegiatan pembelajaran. Sementara keaktifan peserta didik tersebut dapat dilihat dari antusiasme peserta didik dalam menanggapi pertanyaan yang disampaikan oleh guru, menyampaikan pendapat, mengajukan pertanyaan, atau sekedar memberikan perhatian penuh saat guru menjelaskan.

Ada beberapa faktor yang mempengaruhi aktivitas belajar peserta didik antara lain faktor internal (dari dalam individu yang belajar) dan faktor eksternal (dari luar individu yang belajar). Faktor internal yaitu faktor psikologi antara lain aktivitas, perhatian, pengamatan, tanggapan dan lain sebagainya. Sedangkan faktor eksternal yaitu mendapatkan pengetahuan, penanaman, dan keterampilan dan pembentukan sikap.

Ada delapan kegiatan sebagai representasi aktivitas diantaranya: 1) Kegiatan-kegiatan visual, 2) Kegiatan-kegiatan lisan (oral), 3) Kegiatan-kegiatan mendengarkan, 4) Kegiatan-kegiatan menulis, 5) Kegiatan-kegiatan menggambar, 6) Kegiatan-kegiatan metrik, 7) Kegiatan-kegiatan mental, 8) Kegiatan-kegiatan emosional. (Nurmala,

2014).

Aktivitas belajar peserta didik dapat pula berupa aktivitas visual, aktivitas lisan, aktivitas mendengarkan, aktivitas gerak, dan aktivitas menulis, yang kesemuanya akan mengarah pada hasil belajar peserta didik. Dengan demikian dapat dipahami jenis-jenis aktivitas belajar yang sering dilakukan oleh peserta didik adalah aktivitas mendengarkan seperti mendengarkan guru menjelaskan, aktivitas visual seperti membaca, aktivitas menulis seperti menulis laporan. (Khasanah, 2015).

Hasil uji hipotesis menunjukkan persamaan $Y = 56,726 + 0,149 X$ dengan diperoleh F_{hitung} sebesar 19,360, r_{hitung} sebesar 0,458 dan r^2 sebesar 0,210. Harga F_{tabel} pada taraf signifikansi 5% adalah 3,97 dan harga r_{tabel} pada $N=75$ dengan taraf signifikansi 5% sebesar 0,227, yang berarti F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($19,360 > 3,97$) dan r_{hitung} lebih besar dari r_{tabel} ($0,458 > 0,227$). Berdasarkan hasil tersebut dapat dipahami bahwa pendekatan pembelajaran kontekstual pengaruh positif dan signifikan terhadap aktivitas belajar peserta didik.

Hal ini mengindikasikan bahwa semakin baik pendekatan pembelajaran kontekstual guru maka semakin baik pula aktivitas belajar peserta didik, dan sebaliknya apabila penerapan pendekatan pembelajaran kontekstual tidak maksimal maka semakin rendah pula aktivitas belajar peserta didik. Dengan demikian pendekatan pembelajaran kontekstual yang diterapkan guru dalam pembelajaran akan memberikan dampak positif dalam proses pembelajaran. Dapat dikatakan bahwa pendekatan pembelajaran kontekstual guru merupakan salah satu faktor penting dalam rangka meningkatkan aktivitas belajar peserta didik. Rahmawati, (2016:20) mengungkapkan bahwa salah satu faktor yang mempengaruhi aktivitas belajar peserta didik yaitu, Upaya guru membelajarkan peserta didik. Upaya yang dimaksud disini adalah bagaimana guru mempersiapkan diri dalam membelajarkan peserta didik mulai dari penguasaan materi, cara menyampaikannya, menarik perhatian peserta didik, dan mengatur tata tertib di kelas atau sekolah. (hamzah B.Uno, 2018).

SIMPULAN DAN SARAN

Pendekatan pembelajaran kontekstual yang diterapkan guru dalam proses pembelajaran berada dalam kategori tinggi. Aktivitas belajar peserta didik berada pada kategori sangat tinggi. Sehingga disimpulkan bahwa implementasi pendekatan pembelajaran kontekstual berpengaruh positif dan signifikan terhadap aktivitas belajar peserta didik.

Berdasarkan kesimpulan penelitian, maka disarankan agar pendekatan pembelajaran kontekstual dapat diterapkan guru sesuai materi yang diajarkan agar aktivitas belajar peserta didik dengan kategori tinggi dapat dipertahankan.

DAFTAR RUJUKAN

- Alfiyah, N., & Hisyam, D. (2015). Hubungan antara Kemandirian Belajar dan Lingkungan Belajar dengan Prestasi Belajar Mahasiswa Prodi Pendidikan Administrasi Perkantoran Angkatan 2010 FIS-UNY. *Efisiensi - kajian ilmu administrasi*. <https://doi.org/10.21831/efisiensi.v12i1.3866>
- Arianti, R., Akib, H., & Saleh, S. (2017). Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Two Stay Two Stray (TSTS) pada Jurusan Administrasi Perkantoran di SMK Negeri 1 Pinrang. *Jurnal Office*, 3(2), 97–106.
- Blase, J., & Blase, J. (2000). Effective instructional leadership Teachers' perspectives on how principals promote teaching and learning in schools. *Journal of Educational Administration*.
- Fitriyah, N. (2020). Pengaruh model pembelajaran Contextual Teaching and Learning (CTL) terhadap motivasi dan hasil belajar mata pelajaran fiqih siswa kelas VIII MTSN 6 Tulungagung. Institut Agama Islam Negeri Tulungagung.
- Hamed Mahvelati, E. (2021). Learners' perceptions and performance under peer versus teacher corrective feedback conditions. *Studies in Educational Evaluation*, 70, 100995. <https://doi.org/https://doi.org/10.1016>

- /j.stueduc.2021.100995
- Hamzah B.Uno, N. Iamatenggo. (2018). *Tugas guru dalam pembelajaran(aspek yang mempengaruhi)* (B. S. Fatmawati (ed.); 2nd ed.). Jakarta. Bumi Aksara.
- Hosnan. (2014). *Pendekatan Saintifik dan Kontekstual Dalam Pembelajaran Abad 21* (R. Sikumbang (ed.); 1st ed.). Ghalia Indonesia.
- Joshi, A., Desai, P., & Tewari, P. (2020). Learning Analytics framework for measuring students' performance and teachers' involvement through problem based learning in engineering education. *Procedia Computer Science*, 172, 954–959. <https://doi.org/https://doi.org/10.1016/j.procs.2020.05.138>
- Kanza, N. R. F., Lesmono, A. D., & Widodo, H. M. (2020). Analisis Keaktifan Belajar Siswa Menggunakan Model Project Based Learning Dengan Pendekatan Stem Pada Pembelajaran Fisika Materi Elastisitas Di Kelas Xi Mipa 5 Sma Negeri 2 Jember. *Jurnal Pembelajaran Fisika*, 9(2), 71. <https://doi.org/10.19184/jpf.v9i1.17955>
- Karwono, heni mularsih. (2017). *Belajar dan Pembelajaran (serta pemanfaatan sumber belajar)* (R. Pers (ed.); 1st ed.). Rajawali pers.
- Karwono, & Mularsih, H. (2017). *Belajar Dan Pembelajaran Serta Pemanfaatan Sumber Belajar* (1st ed.). Rajawali Pers.
- Khasanah, N. (2015). Pengaruh disiplin mengajar guru terhadap aktivitas belajar siswa disekolah menengah atas tri sukses natar kabupaten lampung selatan. *Journal of Chemical Information and Modeling*, 53(9), 32–41. <https://doi.org/10.1017/CBO9781107415324.004>
- Mudyahardjo Redja. (2016). *landasan pendidikan*.
- Nurmala, D. A. (2014). *Pengaruh Motivasi Belajar dan Aktivitas Belajar terhadap Hasil Belajar Akuntansi Siswa Kelas X Akuntansi SMK Negeri 1 Singaraja Tahun Pelajaran 2013/2014. 1.*
- Rahmawati, R. (2016). *Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Motivasi Belajar Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Piyungan Pada Mata Pelajaran Ekonomi*. Universitas Negeri Yogyakarta.
- Riswani, E. F., & Widayati, A. (2012). Model Active Learning Dengan Teknik Learning Starts With a Question Dalam Peningkatan Keaktifan Peserta Didik Pada Pembelajaran Akuntansi Kelas Xi Ilmu Sosial 1 Sma Negeri 7 Yogyakarta Tahun Ajaran 2011/2012. *Jurnal Pendidikan Akuntansi Indonesia*, 10(2), 1–21. <https://doi.org/10.21831/jpai.v10i2.910>
- Sadikin, A., & Hamidah, A. (2020). Pembelajaran Daring di Tengah Wabah Covid-19. *Biodik*, 6(2), 109–119. <https://doi.org/10.22437/bio.v6i2.9759>
- Saleh, S., Arhas, S. H., Haerul, H., & Nasaruddin, N. (2019). Utilization of Learning Media in Digital Simulation Subjects. *Jurnal Office*, 4(2), 79–90.
- Saleh, S., Arif, H. N., Nasrullah, M., & Salam, R. (2020). Pengaruh Disiplin Mengajar Guru Terhadap Aktivitas Belajar Siswa Di MAN 1 Soppeng. *Tolis Ilmiah: Jurnal Penelitian*, 2(2).
- Schrader, C., & Grassinger, R. (2021). Tell me that I can do it better. The effect of attributional feedback from a learning technology on achievement emotions and performance and the moderating role of individual adaptive reactions to errors. *Computers & Education*, 161, 104028. <https://doi.org/https://doi.org/10.1016/j.compedu.2020.104028>
- Wardani, H., & Friska, N. (2018). Sosialisasi Pendekatan Pembelajaran Kontekstual (Ctl) Dalam Meningkatkan Dan Pembentukan Karakter Siswa. *Prosiding Seminar Nasional*

● **23% Overall Similarity**

Top sources found in the following databases:

- 17% Internet database
- Crossref database
- 20% Submitted Works database
- 13% Publications database
- Crossref Posted Content database

TOP SOURCES

The sources with the highest number of matches within the submission. Overlapping sources will not be displayed.

1	http:// archive.org/	Internet	2%
2	Universitas Negeri Makassar on 2013-12-08	Submitted works	1%
3	kompimatre10.blogspot.com	Internet	1%
4	litapdimas.kemenag.go.id	Internet	<1%
5	repo.jayabaya.ac.id	Internet	<1%
6	Jusmaniar Jusmaniar, La Rabani, Mansyur M. "PENINGKATAN KEMAM..."	Crossref	<1%
7	Universitas Negeri Makassar on 2013-07-15	Submitted works	<1%
8	library.um.ac.id	Internet	<1%

9	journal.ustjogja.ac.id	Internet	<1%
10	kanomsukses.blogspot.com	Internet	<1%
11	tintapendidikanindonesia.com	Internet	<1%
12	Universitas Sanata Dharma on 2022-05-25	Submitted works	<1%
13	geografi.ppj.unp.ac.id	Internet	<1%
14	Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-06-09	Submitted works	<1%
15	ejournal.upi.edu	Internet	<1%
16	repo.budiutomomalang.ac.id	Internet	<1%
17	Immanuel Sairo Awang, Fransiska Fatmawati Ardianti, Melinda Rismawa...	Crossref	<1%
18	UIN Sunan Ampel Surabaya on 2020-12-20	Submitted works	<1%
19	ejournal.unikama.ac.id	Internet	<1%
20	infoguruindonesia.blogspot.com	Internet	<1%

21	repository.trisakti.ac.id	Internet	<1%
22	Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2016-01-26	Submitted works	<1%
23	Universitas Muria Kudus on 2017-09-15	Submitted works	<1%
24	Universitas Negeri Makassar on 2013-07-16	Submitted works	<1%
25	ejurnal.poltekpos.ac.id	Internet	<1%
26	eprints.mercubuana-yogya.ac.id	Internet	<1%
27	iGroup on 2012-03-09	Submitted works	<1%
28	repository.uma.ac.id	Internet	<1%
29	repository.unhas.ac.id	Internet	<1%
30	Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2020-10-25	Submitted works	<1%
31	Universitas Muria Kudus on 2017-03-08	Submitted works	<1%
32	Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-06-25	Submitted works	<1%

33	ejournal.ust.ac.id Internet	<1%
34	plj.ac.id Internet	<1%
35	Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-07-19 Submitted works	<1%
36	Universitas Negeri Jakarta on 2020-07-27 Submitted works	<1%
37	Universitas Negeri Jakarta on 2021-01-21 Submitted works	<1%
38	Universitas Pelita Harapan Submitted works	<1%
39	doaj.org Internet	<1%
40	download.garuda.ristekdikti.go.id Internet	<1%
41	ejournal.unsub.ac.id Internet	<1%
42	iGroup on 2013-10-10 Submitted works	<1%
43	repository.fe.unj.ac.id Internet	<1%

● Excluded from Similarity Report

- Bibliographic material
- Small Matches (Less than 8 words)
- Cited material
- Manually excluded sources

EXCLUDED SOURCES

123dok.com	43%
Internet	
docplayer.info	32%
Internet	
scribd.com	31%
Internet	
core.ac.uk	27%
Internet	
eprints.unm.ac.id	25%
Internet	
repository.radenintan.ac.id	25%
Internet	
text-id.123dok.com	23%
Internet	
es.scribd.com	23%
Internet	
ojs.unm.ac.id	18%
Internet	
adoc.pub	16%
Internet	

docobook.com	16%
Internet	
id.123dok.com	16%
Internet	
eprints.uny.ac.id	16%
Internet	
digilibadmin.unismuh.ac.id	15%
Internet	
pt.scribd.com	15%
Internet	
media.neliti.com	14%
Internet	
ojs.umada.ac.id	14%
Internet	
eprints.walisongo.ac.id	13%
Internet	
slideshare.net	13%
Internet	
id.scribd.com	12%
Internet	
repository.usd.ac.id	12%
Internet	
lib.unnes.ac.id	11%
Internet	

digilib.iain-palangkaraya.ac.id	11%
Internet	
repository.uin-suska.ac.id	10%
Internet	
zombiedoc.com	10%
Internet	
jurnal.untan.ac.id	10%
Internet	
etd.iain-padangsidimpuan.ac.id	10%
Internet	
snpm.unipasby.ac.id	9%
Internet	
digilib.uin-suka.ac.id	9%
Internet	
repo.iain-tulungagung.ac.id	9%
Internet	
garuda.kemdikbud.go.id	9%
Internet	
repositori.uin-alauddin.ac.id	8%
Internet	
jurnal.fkip.unila.ac.id	8%
Internet	
ejournal.undiksha.ac.id	8%
Internet	

fr.scribd.com	8%
Internet	
ejournal.kopertais4.or.id	8%
Internet	
eprints.unsri.ac.id	8%
Internet	
digilib.unimed.ac.id	8%
Internet	
eprints.iain-surakarta.ac.id	8%
Internet	
repository.iainpurwokerto.ac.id	7%
Internet	
digilib.unila.ac.id	7%
Internet	
repository.uinjkt.ac.id	7%
Internet	
jurnal.fkip.uns.ac.id	7%
Internet	
repository.uinib.ac.id	7%
Internet	
idoc.pub	7%
Internet	
repository.uinjambi.ac.id	7%
Internet	

repository.ar-raniry.ac.id	6%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-09	6%
Submitted works	
UIN Raden Intan Lampung on 2018-10-30	6%
Submitted works	
115.124.92.108	6%
Internet	
digilib.uns.ac.id	6%
Internet	
lpmpkaltim.kemdikbud.go.id	6%
Internet	
ummaspul.e-journal.id	6%
Internet	
moam.info	6%
Internet	
ejournal.iain-tulungagung.ac.id	6%
Internet	
nanopdf.com	6%
Internet	
repository.lppm.unila.ac.id	5%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2016-08-25	5%
Submitted works	

vibdoc.com	5%
Internet	
etheses.uin-malang.ac.id	5%
Internet	
kumpulanreferansi.blogspot.com	5%
Internet	
garuda.ristekbrin.go.id	5%
Internet	
blogsainulh.wordpress.com	5%
Internet	
bagawanabiyasa.wordpress.com	5%
Internet	
e-prosiding.umnaw.ac.id	5%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-18	5%
Submitted works	
anzdoc.com	5%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-13	5%
Submitted works	
repo.uinsatu.ac.id	5%
Internet	
nuridanovia.blogspot.com	5%
Internet	

Universitas Jenderal Soedirman on 2020-08-24	5%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Jenderal Soedirman on 2020-08-24	5%
Submitted works	
<hr/>	
putusutrisna.blogspot.com	5%
Internet	
<hr/>	
hamzah-lpmp.blogspot.com	5%
Internet	
<hr/>	
ainulfaiz01.blogspot.com	5%
Internet	
<hr/>	
repository.uinbanten.ac.id	5%
Internet	
<hr/>	
Universitas Negeri Padang on 2018-09-28	5%
Submitted works	
<hr/>	
tutblogaddres.blogspot.com	5%
Internet	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-24	5%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-23	5%
Submitted works	
<hr/>	
vdocuments.site	5%
Internet	
<hr/>	
doku.pub	5%
Internet	

Universitas Muria Kudus on 2017-03-29	5%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-06-30	5%
Submitted works	
library.walisongo.ac.id	5%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2017-08-24	5%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-16	5%
Submitted works	
UIN Raden Intan Lampung on 2021-03-04	5%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-23	5%
Submitted works	
Gustina, Sidin Ali. "Pengaruh Model Pembelajaran dan Motivasi Belajar Fisika..."	5%
Crossref	
realrecipesid.fun	5%
Internet	
LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part II on 2022-06-15	5%
Submitted works	
LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part II on 2022-06-14	5%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-10-27	5%
Submitted works	

UIN Raden Intan Lampung on 2018-11-13	5%
Submitted works	
<hr/>	
UIN Raden Intan Lampung on 2018-11-13	5%
Submitted works	
<hr/>	
repository.unpas.ac.id	5%
Internet	
<hr/>	
alcha18.blogspot.com	5%
Internet	
<hr/>	
zenodo.org	4%
Internet	
<hr/>	
journal.unj.ac.id	4%
Internet	
<hr/>	
fr.slideshare.net	4%
Internet	
<hr/>	
UIN Raden Intan Lampung on 2018-11-06	4%
Submitted works	
<hr/>	
arjana-stahn.blogspot.com	4%
Internet	
<hr/>	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-05	4%
Submitted works	
<hr/>	
UIN Raden Intan Lampung on 2018-10-30	4%
Submitted works	
<hr/>	
neliti.com	4%
Internet	

piaichsan.blogspot.com	4%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-26	4%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-30	4%
Submitted works	
hendriklgsmtr.blogspot.com	4%
Internet	
kangtofa.wordpress.com	4%
Internet	
passakanawang.com	4%
Internet	
repositori.perpustakaan.kemdikbud.go.id	4%
Internet	
pmat.stkipbjm.ac.id	4%
Internet	
masmuhtar.blogspot.com	4%
Internet	
nehemiap.blogspot.com	4%
Internet	
jurnal.unigal.ac.id	4%
Internet	
iGroup on 2014-07-25	4%
Submitted works	

infodiknas.com	4%
Internet	
primadonakita.blogspot.com	4%
Internet	
matreg1pasca.files.wordpress.com	4%
Internet	
edoc.pub	4%
Internet	
ariefdotcom.blogspot.com	4%
Internet	
my.opera.com	4%
Internet	
har-stkip.blogspot.com	4%
Internet	
bahasakubahasamu1.blogspot.com	4%
Internet	
farizbadruzaman.wordpress.com	4%
Internet	
anisafifahrn.blogspot.com	4%
Internet	
unigal on 2022-01-25	4%
Submitted works	
Universitas Terbuka on 2018-06-28	4%
Submitted works	

Universitas Muria Kudus on 2016-04-23	4%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-07	4%
Submitted works	
yulindaerma.blogspot.com	4%
Internet	
Universitas Negeri Padang on 2018-03-14	4%
Submitted works	
ummetro.ac.id	4%
Internet	
qdoc.tips	4%
Internet	
phiscandmatch.blogspot.com	4%
Internet	
perpustakaan.or.id	4%
Internet	
blogmethodofteaching.blogspot.com	4%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-15	4%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-04-26	4%
Submitted works	
tikamarlena.blogspot.com	4%
Internet	

prezi.com	4%
Internet	
eprints.uns.ac.id	4%
Internet	
candrasahotang.blogspot.com	4%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2016-08-27	4%
Submitted works	
vbook.pub	4%
Internet	
smartstudentlia.blogspot.com	4%
Internet	
fkip.wisnuwardhana.ac.id	4%
Internet	
Sriwijaya University on 2021-12-07	4%
Submitted works	
viendutzz.blogspot.com	4%
Internet	
musawaf.blogspot.com	4%
Internet	
mtshasyimiyah.wordpress.com	4%
Internet	
lailynurarifa.wordpress.com	4%
Internet	

hansarif.blogspot.com	4%
Internet	
Safnowandi Safnowandi. "Pengaruh Model Pembelajaran Contextual Teachin...	4%
Crossref	
Sultan Agung Islamic University on 2017-09-25	4%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-02-15	4%
Submitted works	
researchgate.net	4%
Internet	
jokocakep.blogspot.com	4%
Internet	
Rademan Rademan, Sakka Hasan, Lisnawati Rusmin. "PENERAPAN MODEL P...	4%
Crossref	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-06-12	4%
Submitted works	
repository.stiewidyagamalumajang.ac.id	4%
Internet	
dokumen.tips	4%
Internet	
adoc.tips	4%
Internet	
repository.bungabangsacirebon.ac.id	4%
Internet	

Lambung Mangkurat University on 2018-06-28	4%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-02	4%
Submitted works	
jurnal.ustjogja.ac.id	4%
Internet	
ecampus.imds.ac.id	4%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-23	4%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2019-12-09	4%
Submitted works	
bdkpalembang.kemenag.go.id	4%
Internet	
bdkpalembang.com	4%
Internet	
3lib.net	4%
Internet	
Universitas Terbuka on 2018-07-03	4%
Submitted works	
esaiedukasi.com	4%
Internet	
repository.unja.ac.id	4%
Internet	

anyflip.com	4%
Internet	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-08-08	4%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-08-08	4%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-08-08	4%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2022-01-31	4%
Submitted works	
teguhtdodo.wordpress.com	4%
Internet	
repository.uinsu.ac.id	4%
Internet	
anasahchannel.com	4%
Internet	
rumusbelajar.blogspot.com	4%
Internet	
repo-dosen.ulm.ac.id	4%
Internet	
sharependidikan.blogspot.com	4%
Internet	
ml.scribd.com	4%
Internet	

repositori.usu.ac.id	4%
Internet	
mafiadoc.com	4%
Internet	
ojs.fkip.ummetro.ac.id	4%
Internet	
konsultasiskripsi.com	4%
Internet	
e-campus.iainbukittinggi.ac.id	4%
Internet	
Universitas Pendidikan Ganesha on 2021-08-08	4%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Ganesha on 2021-08-08	4%
Submitted works	
jurnal.umk.ac.id	4%
Internet	
journal.lppmunindra.ac.id	4%
Internet	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-09-01	3%
Submitted works	
msn.com	3%
Internet	
repository.iainkudus.ac.id	3%
Internet	

repository.uhn.ac.id	3%
Internet	
jateng.tribunnews.com	3%
Internet	
Sigit Ardiansyah, Chandra Ertikanto, Undang Rosidin. "PENGARUH PENGGUN...	3%
Crossref	
Arif Hidayat. "Pembelajaran Menulis Teks Berita", INSANIA : Jurnal Pemikiran ...	3%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-09-04	3%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-03-23	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-06-09	3%
Submitted works	
kbalnaba.blogspot.com	3%
Internet	
Aryani A Wahab, Amiruddin Hatibe, Muhammad Jarnawi. "Pengaruh Pembelaj...	3%
Crossref	
Program Pascasarjana Universitas Negeri Yogyakarta on 2015-10-07	3%
Submitted works	
vdokumen.com	3%
Internet	
pt.slideshare.net	3%
Internet	

journal.iain-samarinda.ac.id	3%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2016-03-19	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-04-30	3%
Submitted works	
repository.iainbengkulu.ac.id	3%
Internet	
eprints.ums.ac.id	3%
Internet	
dhta21.wordpress.com	3%
Internet	
Syahru Ramadhan. "PENGEMBANGAN MATERI SAINS SD/MI DENGAN PENG...	3%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-04-29	3%
Submitted works	
coursehero.com	3%
Internet	
Hariani Arief, Saman Saman. "MENINGKATKAN HASIL BELAJAR MATEMATIK...	3%
Crossref	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-01-31	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-15	3%
Submitted works	

UIN Raden Intan Lampung on 2018-11-10	3%
Submitted works	
<hr/>	
repository.radenfatah.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
repository.upi.edu	3%
Internet	
<hr/>	
makalahtentang.wordpress.com	3%
Internet	
<hr/>	
jurnal.uns.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
journal.umgo.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
kabar-pendidikan.blogspot.com	3%
Internet	
<hr/>	
eprints.umsida.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-08-10	3%
Submitted works	
<hr/>	
wacana.siap.web.id	3%
Internet	
<hr/>	
sofyanpu.blogspot.com	3%
Internet	
<hr/>	
evimuzaiyidah.blogspot.com	3%
Internet	

e-journal.upr.ac.id	3%
Internet	
Hastuti Hastuti, Muhammad Yasin. "MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA..."	3%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-06	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-08-08	3%
Submitted works	
Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang on 2020-06-08	3%
Submitted works	
coffeefreze.blogspot.com	3%
Internet	
Kusen Kusen. "Peningkatan Mutu Pendidikan Agama Islam Berbasis Kontekst..."	3%
Crossref	
Universitas Negeri Makassar on 2013-12-25	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-13	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-08-07	3%
Submitted works	
lp2m.umnaw.ac.id	3%
Internet	
cartocyber.wordpress.com	3%
Internet	

Surya Hadi Widi Jatmika. "Peningkatan Prestasi Belajar Seni Budaya Materi M...	3%
Crossref	
Nyoman Ayu Putri Lestari. "Pengaruh Implementasi Pembelajaran Kontekstua...	3%
Crossref	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-01-24	3%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2015-07-24	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-07-06	3%
Submitted works	
jurnal.umpar.ac.id	3%
Internet	
docstoc.com	3%
Internet	
ojs.unpkediri.ac.id	3%
Internet	
e-repository.perpus.iainsalatiga.ac.id	3%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-11-10	3%
Submitted works	
edysuroso9.blogspot.com	3%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-20	3%
Submitted works	

Universitas Negeri Jakarta on 2018-02-05	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-02-02	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-10-13	3%
Submitted works	
adjisaka.com	3%
Internet	
forumgurumatematikasmp17serang.blogdetik.com	3%
Internet	
forumdiskusi.fkip.ut.ac.id	3%
Internet	
akmalakka.blogspot.com	3%
Internet	
Gustini Gustini. "Meningkatkan kemampuan guru untuk menerapkan pembelaj...	3%
Crossref	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2017-07-20	3%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-07-15	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-07-21	3%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2013-02-06	3%
Submitted works	

eprints.stainkudus.ac.id	3%
Internet	
ejournal.stainpamekasan.ac.id	3%
Internet	
Miftakhurrohmah Miftakhurrohmah, Ana Fitrotun Nisa. "PENGEMBANGAN LE..."	3%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-12	3%
Submitted works	
ilmiahpendidikan.com	3%
Internet	
sigapbencanakotasemarang.blogspot.com	3%
Internet	
muhammadsyailan.blogspot.com	3%
Internet	
jurnal.ar-raniry.ac.id	3%
Internet	
ariefnurhidayat46.blogspot.com	3%
Internet	
Universiti Brunei Darussalam on 2018-03-03	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-12-08	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-09-19	3%
Submitted works	

Universitas Negeri Jakarta on 2019-09-30	3%
Submitted works	
<hr/>	
repository.ump.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
forumgurumatematikasmp1serang.blogdetik.com	3%
Internet	
<hr/>	
dewiadi94.blogspot.com	3%
Internet	
<hr/>	
adfal86.blogspot.com	3%
Internet	
<hr/>	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2018-03-27	3%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2018-08-09	3%
Submitted works	
<hr/>	
serambimekkah.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
Fethrin Enggelina Lapulalang, Santje Iroth, Mayske R. Liando. "Peningkatan K...	3%
Crossref	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-01-31	3%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-20	3%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-31	3%
Submitted works	

Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-30	3%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2017-09-15	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-10-13	3%
Submitted works	
repository.syekhnurjati.ac.id	3%
Internet	
jasapembuatanptkkurikulum2013.blogspot.com	3%
Internet	
klastertimur.blogspot.com	3%
Internet	
Universitas Islam Majapahit on 2022-01-26	3%
Submitted works	
Universitas Jenderal Soedirman on 2020-08-30	3%
Submitted works	
nengberbagi.blogspot.com	3%
Internet	
Universitas Mataram on 2021-12-28	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2019-07-16	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2019-07-16	3%
Submitted works	

jurnal.unimed.ac.id	3%
Internet	
adhi-balipoorerobserving.blogspot.com	3%
Internet	
Saiful Anwar. "MODEL PEMBELAJARAN CONTEXTUAL TEACHING AND LEAR...	3%
Crossref	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2015-10-12	3%
Submitted works	
mail.ejournal.unma.ac.id	3%
Internet	
jurnal.fkip-uwgm.ac.id	3%
Internet	
ejurnal.untag-smd.ac.id	3%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-09-21	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-06-15	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2013-12-09	3%
Submitted works	
catatan-udai.blogspot.com	3%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-30	3%
Submitted works	

Universitas Negeri Jakarta on 2017-01-24	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2022-02-03	3%
Submitted works	
repository.iainpare.ac.id	3%
Internet	
jurnal.uinsu.ac.id	3%
Internet	
journal.staincurup.ac.id	3%
Internet	
asaltahuu.blogspot.com	3%
Internet	
Suprpto Suprpto. "UPAYA MENINGKATKAN KETERAMPILAN MENULIS SUR...	3%
Crossref	
Universitas Pelita Harapan	3%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-03-19	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-30	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-30	3%
Submitted works	
eprints.umm.ac.id	3%
Internet	

aanisahfathinah.wordpress.com	3%
Internet	
Universitas Negeri Makassar on 2013-12-08	3%
Submitted works	
repository.unj.ac.id	3%
Internet	
journal.ipm2kpe.or.id	3%
Internet	
journal.upgris.ac.id	3%
Internet	
de.scribd.com	3%
Internet	
biotamalene.blogspot.com	3%
Internet	
Rieke Alyusfitri, Ambiyar Ambiyar, Ishak Aziz, Dia Amdia. "Pengembangan Me..."	3%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-02-28	3%
Submitted works	
repository.uinjkt.ac.id	3%
Internet	
e-jurnal.unisda.ac.id	3%
Internet	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-30	3%
Submitted works	

Universitas Negeri Makassar on 2013-10-29	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-30	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2019-02-28	2%
Submitted works	
repository.metrouniv.ac.id	2%
Internet	
Inda Anggun Restu, Wahyu Arini. "Pengembangan LKS Fisika Berbasis Contex..."	2%
Crossref	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2018-04-13	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-09-01	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2013-05-15	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-14	2%
Submitted works	
3bkelompok10.blogspot.com	2%
Internet	
Bq. Murtiah. "PENERAPAN PENDEKATAN KONTEKSTUAL MENGGUNAKAN M..."	2%
Crossref	
Asriani Asriani, Muhammad Yasin. "MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA ..."	2%
Crossref	

Universitas Terbuka on 2018-07-02	2%
Submitted works	
Universitas Terbuka on 2018-07-02	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-02-17	2%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2015-01-18	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Padang on 2022-04-26	2%
Submitted works	
UIN Raden Intan Lampung on 2021-07-21	2%
Submitted works	
yanti-sma-sragi.blogspot.com	2%
Internet	
adiputrajpp.blogspot.com	2%
Internet	
NICOLAS JUNIBINSAR SIMATUPANG. "PENINGKATAN MOTIVASI DAN HASIL..."	2%
Crossref	
Universitas Negeri Jakarta on 2022-02-15	2%
Submitted works	
ikipggrimadiun.ac.id	2%
Internet	
kuliahpgsdonline.blogspot.com	2%
Internet	

duniaguruindonesia.blogspot.com	2%
Internet	
bse.mahoni.com	2%
Internet	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-09	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Ganesha on 2022-07-09	2%
Submitted works	
journal.umpalangkaraya.ac.id	2%
Internet	
balitbang-bulukumba.com	2%
Internet	
NFN Rahmiah, NFN Mustamin. "Peta Buatan untuk Peningkatan Efektivitas Pr..."	2%
Crossref	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2018-04-20	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-23	2%
Submitted works	
Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan dan ...	2%
Submitted works	
serambi-madrasah.blogspot.com	2%
Internet	
UUN LAILA BAROROH. "PENERAPAN METODE PERMAINAN POP UP UNTUK ...	2%
Crossref	

Tumiyem Tumiyem, Syahrina Syahrina, Yudi Umara, Bagus Aria Syahputra. "P...	2%
Crossref	
Universitas Jember on 2017-05-14	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-11-15	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-11-15	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-10-26	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-20	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-14	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2012-09-10	2%
Submitted works	
senengemaca.blogspot.com	2%
Internet	
kikyputriani.wordpress.com	2%
Internet	
Garuda.Kemdikbud.Go.Id	2%
Internet	
Yenni Padila Siregar, Elmanani Simamora, Waminton Rajagukguk. "Pengemba...	2%
Crossref	

Universitas Negeri Jakarta on 2017-01-31	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-06-07	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-03-06	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-30	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-23	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-23	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2012-11-11	2%
Submitted works	
Jial Jial. "Peningkatan Pembelajaran Pesawat Sederhana dengan menggunak...	2%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-09-01	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2013-05-15	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-02-18	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2019-03-08	2%
Submitted works	

yunidwinovika.blogspot.com	2%
Internet	
radarsemarang.jawapos.com	2%
Internet	
ejournal.unesa.ac.id	2%
Internet	
ejournal.ihdn.ac.id	2%
Internet	
economicsbosowa.unibos.id	2%
Internet	
Universitas Pelita Harapan	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-28	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-23	2%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-10	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2019-07-04	2%
Submitted works	
Irwanto Irwanto, Marliah Marliah. "PENGGUNAAN PENDEKATAN CONTEXTUA...	2%
Crossref	
Heru Wahyudi, Sri Adi Widodo, Dafid Slamet Setiana, Muhammad Irfan. "Etno...	2%
Crossref	

Universitas Negeri Jakarta on 2017-08-08 Submitted works	2%
Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-11-20 Submitted works	2%
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-10-13 Submitted works	2%
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-10-13 Submitted works	2%
iGroup on 2012-06-05 Submitted works	2%
Universitas Negeri Jakarta on 2020-07-28 Submitted works	2%
Universitas Pendidikan Indonesia on 2019-07-08 Submitted works	2%
hendrasofyanpau.blogspot.com Internet	2%
Desi Nurani. "PENGARUH PENGGUNAAN PEMBELAJARAN CONTEXTUAL TEA... Crossref	2%
Universitas Negeri Padang on 2018-03-06 Submitted works	2%
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2013-01-23 Submitted works	2%
repository.uncp.ac.id Internet	2%

Yuliani Yuliani. "Kirab Pusaka Sunan Kumbul di Kecamatan Sawoo Kabupaten ...	2%
Crossref	
Syamsu Syamsu S. "STRATEGI PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM...	2%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-01	2%
Submitted works	
iGroup on 2012-06-11	2%
Submitted works	
p4tkmatematika.org	2%
Internet	
jurnalmahasiswa.unesa.ac.id	2%
Internet	
darmawan95.blogspot.com	2%
Internet	
UIN Sunan Gunung DJati Bandung on 2018-05-27	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-09	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Medan on 2022-05-30	2%
Submitted works	
sekolahdasar.net	2%
Internet	
repository.umpri.ac.id	2%
Internet	

Maulida Maulida, Nurmisdaramayani Nurmisdaramayani , Neni Anggraini. "Up...	2%
Crossref	
jurnal.unsyiah.ac.id	2%
Internet	
Widodo Widodo, Tarto Tarto. "Model Pembelajaran Numbered Heads Togethe...	2%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2013-05-15	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-12-24	2%
Submitted works	
Universitas Sebelas Maret on 2021-12-13	2%
Submitted works	
s2pai-fitk-uinsu.blogspot.com	2%
Internet	
smpempatbontoramba.blogspot.com	2%
Internet	
kembangbasabali.blogspot.com	2%
Internet	
echax85atc-tugaskuliahppsunm.blogspot.com	2%
Internet	
Elza Nora Yuliani, I Made Arnawa, Edwin Musdi, Adityawarman Hidayat. "PEN...	2%
Crossref	
iGroup on 2012-06-05	2%
Submitted works	

Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-07-28	2%
Submitted works	
<hr/>	
repository.umj.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
arjunaireng143.blogspot.com	2%
Internet	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2017-09-16	2%
Submitted works	
<hr/>	
iGroup on 2017-08-10	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Sebelas Maret on 2017-01-09	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-18	2%
Submitted works	
<hr/>	
repository.upstegal.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
academicjournal.yarsi.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-06	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-13	2%
Submitted works	
<hr/>	
online-journal.unja.ac.id	2%
Internet	

digilib.uinsby.ac.id	2%
Internet	
Bahtiar Bahtiar, La Rabani. "MENINGKATKAN KEMAMPUAN MEMBACA PUISI ...	2%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-07	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-04	2%
Submitted works	
iGroup on 2012-06-04	2%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-11	2%
Submitted works	
journal.student.uny.ac.id	2%
Internet	
digilib.uinsgd.ac.id	2%
Internet	
Painem. "PENINGKATAN KREATIVITAS DAN HASIL BELAJAR IPA CARA PERK...	2%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-11-20	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-08-29	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-04-29	2%
Submitted works	

Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-04-26	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-08-02	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2020-07-29	2%
Submitted works	
Nilam Sari. "PENINGKATAN PEMAHAMAN KONSEP MATEMATIS MELALUI P...	2%
Crossref	
Universitas Pamulang on 2022-07-15	2%
Submitted works	
ojs.uho.ac.id	2%
Internet	
Yayan Kristiani, Dessy Triana Relita, Munawar Thoharudin. "PENGARUH MET...	2%
Crossref	
Muriani Nur Hayati. "PENGGUNAAN DISCREPANT EVENTS DENGAN PENDEK...	2%
Crossref	
Edy Hariyanto. "Upaya Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Fisika denga...	2%
Crossref	
Universitas Pelita Harapan	2%
Submitted works	
Universitas Pelita Harapan	2%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-08-01	2%
Submitted works	

Universitas Negeri Jakarta on 2021-09-16	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-09-06	2%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-03-13	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-08-22	2%
Submitted works	
Peri Peri. "Optimalisasi Supervisi Akademik sebagai Upaya untuk Meningkatkan..."	2%
Crossref	
Cover Daftar Isi Isi. "Cover, Daftar Isi, Isi", Jurnal AlphaEuclidEdu, 2021	2%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-06-14	2%
Submitted works	
iGroup on 2012-06-25	2%
Submitted works	
maradana.files.wordpress.com	2%
Internet	
jurnal.ulb.ac.id	2%
Internet	
Yunita Kusriani. "Peningkatan Prestasi Belajar IPS dengan Menerapkan Metode..."	2%
Crossref	
Retno Dewati. "Peningkatan Motivasi dan Prestasi Belajar IPS dengan Model ..."	2%
Crossref	

Amonius Amonius, Aloysius Mering, Eny Enawaty. "RESPON SISWA TERHADA...	2%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-12-19	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-06-09	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-14	2%
Submitted works	
Universitas PGRI Palembang on 2022-07-02	2%
Submitted works	
Universiti Teknologi Malaysia on 2012-02-14	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-04	2%
Submitted works	
scilit.net	2%
Internet	
jurnal.una.ac.id	2%
Internet	
Abd. Muqit, Djuwairiyah Djuwairiyah. "Desain Strategi Pembelajaran Menuju C...	2%
Crossref	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-23	2%
Submitted works	
jurnal.uhnp.ac.id	2%
Internet	

karya-ilmiah.um.ac.id	2%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2016-08-30	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Manado on 2020-11-10	2%
Submitted works	
Universitas Terbuka on 2018-12-05	2%
Submitted works	
journal.ummat.ac.id	2%
Internet	
Wampika Wampika. "MENINGKATKAN KEMAMPUAN MENULIS KARANGAN S...	2%
Crossref	
Wayan Paramartha, Ni Putu Suwardani, Ni Luh Suryaningsih. "Pengaruh Siste...	2%
Crossref	
Eko Ismiyati, Supriadi Supriadi, Sandra Sukmaning Adji. "Pengaruh Pembelaja...	2%
Crossref	
Eko Ismiyati, Supriadi Supriadi, Sandra Sukmaning Adji. "Pengaruh Pembelaja...	2%
Crossref	
Dela Aryansi, Yaspin Yolanda. "Pengembangan Buku Ajar Fisika Berbasis Kote...	2%
Crossref	
repository.uksw.edu	2%
Internet	
libraryproceeding.telkomuniversity.ac.id	2%
Internet	

Yati Jumariah. "PENINGKATKAN HASIL BELAJAR TEKS ULASAN FILM/DRAM...	1%
Crossref	
Siti Maemanah, I Komang Werdhiana, Jusman Mansyur. "Pengaruh Pembelaja...	1%
Crossref	
Novita Erliana Sari. "PENERAPAN METODE DISKUSI KELOMPOK DALAM PEM...	1%
Crossref	
Andina Widhayanti, Muhammad Abduh. "Peningkatan Motivasi Belajar Melalui...	1%
Crossref	
Antonius Rewatus, Samuel Igo Leton, Aloysius Joakim Fernandez, Maria Suci...	1%
Crossref	
Universiti Kebangsaan Malaysia on 2015-03-13	1%
Submitted works	
journal.uny.ac.id	1%
Internet	
Muhsin Aseri. "Manajemen Pembelajaran Fiqih di Sekolah dan Madrasa Bagi ...	1%
Crossref	
Agung Prasteyo, Yuli Iftitah. "PENGARUH KEAKTIFAN BELAJAR TERHADAP P...	1%
Crossref	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2018-06-21	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2018-06-21	1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-06-14	1%
Submitted works	

Universitas Muria Kudus on 2018-09-13	1%
Submitted works	
<hr/>	
mirfansape.blogspot.com	1%
Internet	
<hr/>	
Nursakiah Nursakiah, Rezki Ramdani, Andi Mulawakkan Firdaus, Muhammad ...	1%
Crossref	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-03	1%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-25	1%
Submitted works	
<hr/>	
UIN Raden Intan Lampung on 2021-09-11	1%
Submitted works	
<hr/>	
indra-adhinindradmemoz.blogspot.com	1%
Internet	
<hr/>	
ejournal.unp.ac.id	1%
Internet	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-08-06	1%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Sanata Dharma on 2022-06-10	1%
Submitted works	
<hr/>	
Bellevue Public School on 2021-06-25	1%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2019-08-26	1%
Submitted works	

Hendri Noperi, Sarwanto Sarwanto, Nonoh Siti Aminah. "Pengembangan Mod...	1%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-06-15	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-16	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-03-29	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-11-26	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2020-03-16	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2020-03-03	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-27	1%
Submitted works	
pub.unj.ac.id	1%
Internet	
jbasic.org	1%
Internet	
alamsyahsb99.wordpress.com	1%
Internet	
Yahdinil Firda Nadhirah, Istianah Alfisyah, Juhji Juhji. "Talking Stick Method T...	1%
Crossref	

Novia Erlinda. "Optimalisasi Aktivitas dan Hasil Belajar Peserta Didik pada Ma...	1%
Crossref	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-30	1%
Submitted works	
Surabaya University on 2012-02-16	1%
Submitted works	
UIN Raden Intan Lampung on 2022-06-16	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-03	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-05-21	1%
Submitted works	
jonedu.org	1%
Internet	
journal.institutpendidikan.ac.id	1%
Internet	
elfalasy88.wordpress.com	1%
Internet	
ejurnalkotamadiun.org	1%
Internet	
akademik.unsoed.ac.id	1%
Internet	
Amelia Eka Safitri. "Pengaruh Stres Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karya...	1%
Crossref	

Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-06-10	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-16	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-13	1%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2021-03-12	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Padang on 2018-12-28	1%
Submitted works	
www.yogiantos.blogspot.com.blogspot.com	1%
Internet	
silabus.web.id	1%
Internet	
syekhnurjati.ac.id	1%
Internet	
repository.uir.ac.id	1%
Internet	
nirmalatifa.wordpress.com	1%
Internet	
jurnal.stituwjombang.ac.id	1%
Internet	
admin.ebimta.com	1%
Internet	

Universitas Negeri Makassar on 2013-06-14	1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Magelang on 2021-09-06	1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2020-07-28	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2020-11-10	1%
Submitted works	
zultogaltp.wordpress.com	1%
Internet	
umin-abdilah.blogspot.com	1%
Internet	
mymemory.translated.net	1%
Internet	
kupdf.net	1%
Internet	
e proceedings.umpwr.ac.id	1%
Internet	
eprints.undip.ac.id	1%
Internet	
Anna Marganingsih. "PENERAPAN INTEGRASI METODE PEMBELAJARAN HY...	1%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2017-09-15	1%
Submitted works	

Universitas Muria Kudus on 2016-09-17	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-12-23	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-08-09	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-06	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-06	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-01	1%
Submitted works	
yuliaolive.blogspot.com	1%
Internet	
vandaluthz.blogspot.com	1%
Internet	
ojs.unm.ac.id	1%
Internet	
repository.unib.ac.id	1%
Internet	
reizkychef.blogspot.com	1%
Internet	
fliphtml5.com	1%
Internet	

fitriaminatul.blogspot.com	1%
Internet	
gallerypengetahuan.blogspot.com	1%
Internet	
agustonipujianto.wordpress.com	1%
Internet	
chemrjuwita.blogspot.com	1%
Internet	
cecephilmanstaisukabumi.wordpress.com	1%
Internet	
Emma Ratna Anggraini Soleh, Wawan Setiawan, Rozadira Haqi. "Upaya Menin...	1%
Crossref	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-28	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2019-03-12	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2019-07-18	1%
Submitted works	
Universitas Semarang on 2018-12-10	1%
Submitted works	
spada.uns.ac.id	1%
Internet	
etd.repository.ugm.ac.id	1%
Internet	

digilib.iainkendari.ac.id	1%
Internet	
Baiq Yuni Wahyuningsih, M. Abdurrahman Sunni. "Efektifitas Penggunaan Ota...	1%
Crossref	
UIN Maulana Malik Ibrahim Malang on 2018-07-13	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2018-03-28	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-08-10	1%
Submitted works	
Bagus Nirwono. "Meningkatkan Hasil Belajar Materi Garis Dan Sudut Dengan ...	1%
Crossref	
Aziz Kurniawan. "Keefektifan Model Eliciting Activities Ditinjau Dari Kemampu...	1%
Crossref	
Andriani Andriani, Maison Maison, Rahma Dani. "PENGEMBANGAN LKPD KO...	1%
Crossref	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2013-01-31	1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2013-01-31	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Padang on 2019-08-07	1%
Submitted works	
pastebin.com	1%
Internet	

ejournal.radenintan.ac.id	1%
Internet	
e-journal.hamzanwadi.ac.id	1%
Internet	
Reni Febriani, Sudaryono Sudaryono, Siti Rohmah. "PENGARUH PERSEPSI KO...	<1%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2018-08-09	<1%
Submitted works	
Universitas Diponegoro on 2017-05-03	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-17	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-04-16	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-20	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-14	<1%
Submitted works	
jurnal.stie-aas.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.stkippgribl.ac.id	<1%
Internet	
Ibadullah Malawi, AA Tristiar. "PENGARUH KONSENTRASI DAN KEMAMPUAN...	<1%
Crossref	

Kemala Putri Kustiani, Dwi Yuwono Puji Sugiharto, Catharina Tri Anni. "Minat ... <1%

Crossref

Eli Sumiati, Damar Septian, Faizah Faizah. "Pengembangan modul fisika berba... <1%

Crossref

Universitas Muria Kudus on 2018-09-06 <1%

Submitted works

Universitas Negeri Makassar on 2013-07-16 <1%

Submitted works

iGroup on 2012-07-06 <1%

Submitted works

iGroup on 2012-07-06 <1%

Submitted works

iGroup on 2012-07-06 <1%

Submitted works

Universitas PGRI Semarang on 2022-05-13 <1%

Submitted works

IAIN Surakarta on 2022-03-12 <1%

Submitted works

Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-10-27 <1%

Submitted works

UIN Raden Intan Lampung on 2021-02-22 <1%

Submitted works

UIN Raden Intan Lampung on 2021-02-08 <1%

Submitted works

UIN Raden Intan Lampung on 2021-02-08	<1%
Submitted works	
UIN Raden Intan Lampung on 2021-01-20	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2020-06-30	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2020-06-30	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-05	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-13	<1%
Submitted works	
jbasic.org	<1%
Internet	
ejournal.radenintan.ac.id	<1%
Internet	
ejournal.lembahdempo.ac.id	<1%
Internet	
repositori.unsil.ac.id	<1%
Internet	
e-journal.undikma.ac.id	<1%
Internet	
anisayuniartiblog.wordpress.com	<1%
Internet	

Maryetta Evi Hariati, Bornok Sinaga, Mukhtar Mukhtar. "Analisis Kesulitan Ko...	<1%
Crossref	
Fitri Nurlaili, Dewi Sulastri. "IMPLEMENTASI METODE SNOWBALL THROWING...	<1%
Crossref	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-07-21	<1%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2022-06-20	<1%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-11-05	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Manado on 2020-11-10	<1%
Submitted works	
repository.unmuhjember.ac.id	<1%
Internet	
hitshoax.blogspot.com	<1%
Internet	
fusion.rifainstitute.com	<1%
Internet	
ejournal.unis.ac.id	<1%
Internet	
Herniawati Herniawati, La Ode Safiun Arihi. "PENERAPAN MODEL PEMBELAJ...	<1%
Crossref	
Hasnah Hasnah, Lisnawati Rusmin. "PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN K...	<1%
Crossref	

Azmi Aqil, Zubaidah R, Ahmad Yani T. "MODEL PEMBELAJARAN TEAM GAME... <1%

Crossref

"1st Annual Conference of Midwifery", Walter de Gruyter GmbH, 2020 <1%

Crossref

Universitas Pendidikan Indonesia on 2018-07-04 <1%

Submitted works

Sultan Agung Islamic University on 2018-03-08 <1%

Submitted works

Sultan Agung Islamic University on 2018-02-03 <1%

Submitted works

Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2017-07-20 <1%

Submitted works

Universitas Negeri Jakarta on 2017-07-07 <1%

Submitted works

Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-12-23 <1%

Submitted works

Universitas Muria Kudus on 2016-07-02 <1%

Submitted works

Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-04-15 <1%

Submitted works

Universitas Negeri Makassar on 2013-06-25 <1%

Submitted works

Universitas Negeri Makassar on 2013-06-14 <1%

Submitted works

ssoar.info	<1%
Internet	
pdfcoffee.com	<1%
Internet	
susantimaiyusri.blogspot.com	<1%
Internet	
Turiyah Turiyah. "UPAYA MENINGKATKAN MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR FI...	<1%
Crossref	
Kadek Hengki Primayana, Putu Yulia Angga Dewi. "Hubungan Pola Asuh Dem...	<1%
Crossref	
Universitas Musamus Merauke on 2022-07-14	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Semarang on 2022-04-17	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-10-27	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-08-10	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2018-12-27	<1%
Submitted works	
journal.stitpemalang.ac.id	<1%
Internet	
alhayat.or.id	<1%
Internet	

jurnal.pbsi.uniba-bpn.ac.id	<1%
Internet	
goenable.wordpress.com	<1%
Internet	
Fathus Saadah. "Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Student T...	<1%
Crossref	
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya on 2018-07-13	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2016-04-30	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-07	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-03	<1%
Submitted works	
repository.untag-sby.ac.id	<1%
Internet	
journal.stikeskendal.ac.id	<1%
Internet	
dmi-journals.org	<1%
Internet	
Monicha Efi Sumaimi. "Optimalisasi hasil belajar dengan model predict-obser...	<1%
Crossref	
Universitas Negeri Makassar on 2014-02-22	<1%
Submitted works	

Universitas Negeri Makassar on 2013-06-13	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-07-31	<1%
Submitted works	
UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2019-07-10	<1%
Submitted works	
mayakampung.blogspot.com	<1%
Internet	
ejurnal.ung.ac.id	<1%
Internet	
Khristina Sri Prihatin, Yohana Selvia Dewi. "PENGARUH PELAYANAN AKADEM..."	<1%
Crossref	
Gabriella Pingkan Larasati Prasetya, Awan Santosa. "Good Corporate Govern..."	<1%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-20	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-03-19	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-06-13	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2015-05-21	<1%
Submitted works	
journalfkipuniversitasbosowa.org	<1%
Internet	

repository.unwidha.ac.id	<1%
Internet	
jurnalunibi.unibi.ac.id	<1%
Internet	
journal.stitpemalang.ac.id	<1%
Internet	
journal.unismuh.ac.id	<1%
Internet	
ejournal.uika-bogor.ac.id	<1%
Internet	
Wawan Anggara, Mukhzarudfa, Tona Aurora L. "Pengaruh Struktur Modal, Per...	<1%
Crossref	
Sudarmiani Sudarmiani, Yudha Allan Afri Fiyanto. "ANALISIS KUALITAS PELA...	<1%
Crossref	
Indah Fajarwati, Akhmad Syahid, Surani Surani, Abdul Wahab. "Pengaruh Kom...	<1%
Crossref	
Universitas PGRI Semarang on 2022-05-20	<1%
Submitted works	
Universitas PGRI Semarang on 2022-05-19	<1%
Submitted works	
Universitas PGRI Semarang on 2022-05-19	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-04-14	<1%
Submitted works	

UIN Raden Intan Lampung on 2019-09-03	<1%
Submitted works	
prosiding.umy.ac.id	<1%
Internet	
openjurnal.unmuhpnk.ac.id	<1%
Internet	
ojs.ikipmataram.ac.id	<1%
Internet	
Shinta Dewi Rosyanti, Fransisco Adam, Yulita Yulita. "PENGARUH MODEL NU...	<1%
Crossref	
Nurhayati Nurhayati, Mesiono Mesiono, Nurika Khalila Daulay. "The Effect of ...	<1%
Crossref	
Ni'mah Wahyuni. "PENGARUH MOTIVASI BELAJAR TERHADAP PRESTASI BE...	<1%
Crossref	
Debora Martaria, Robiatul Munajah. "Analisis Deskriptif Pelaksanaan Pembela...	<1%
Crossref	
Politeknik Negeri Bandung on 2017-07-31	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-07-15	<1%
Submitted works	
iGroup on 2014-04-28	<1%
Submitted works	
Program Pascasarjana Universitas Negeri Yogyakarta on 2022-04-20	<1%
Submitted works	

Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-10-27	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Ganesha on 2019-11-14	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2019-07-04	<1%
Submitted works	
simki.unpkediri.ac.id	<1%
Internet	
ojsdikdas.kemdikbud.go.id	<1%
Internet	
jurnal.radenwijaya.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.pcr.ac.id	<1%
Internet	
journal.uinsgd.ac.id	<1%
Internet	
journal.trunojoyo.ac.id	<1%
Internet	
ejurnal.binawakya.or.id	<1%
Internet	
Rohman Wilian, Fitri Chairunnisa. "ANALISIS PENGARUH LEADERSHIP DAN P...	<1%
Crossref	
Sariani Sariani, Muhammad Anas, Luh Sukariasih. "Meningkatkan Keterampila...	<1%
Crossref	

Novita Yulanda Sari, Didin Syafruddin, Florentina Rahayu Esti Wahyuni. "PENG... <1%
Crossref

Erna Noor Savitri, Retnaningsih Retnaningsih. "Peningkatan aktivitas belajar I... <1%
Crossref

Ardyansyah Arief Budi Utomo. "Pengaruh latihan alternate leg bound dan dou... <1%
Crossref

Universitas Pelita Harapan <1%
Submitted works

Universitas Terbuka on 2018-05-15 <1%
Submitted works

Universitas Muria Kudus on 2016-09-25 <1%
Submitted works

Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-09-04 <1%
Submitted works

Universitas Muria Kudus on 2016-09-03 <1%
Submitted works

Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2016-08-22 <1%
Submitted works

iGroup on 2015-06-26 <1%
Submitted works

Universitas Negeri Makassar on 2013-07-20 <1%
Submitted works

Universitas Tadulako on 2022-01-31 <1%
Submitted works

Universitas Muria Kudus on 2019-09-18	<1%
Submitted works	
<hr/>	
scielo.br	<1%
Internet	
<hr/>	
repository.mercubuana.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
repository.widyatama.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
sip.iainpurwokerto.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
journal.lppm-unasman.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
ejournal.unsri.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
ecampus.pelitabangsa.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
e-jurnal.stkipmsampit.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
garuda.ristekdikti.go.id	<1%
Internet	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-06	<1%
Submitted works	
<hr/>	
LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part II on 2021-12-02	<1%
Submitted works	

Universitas Pendidikan Indonesia on 2020-06-22	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2020-06-21	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2020-06-21	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-13	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2018-03-12	<1%
Submitted works	
Atma Jaya Catholic University of Indonesia on 2016-10-17	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-07	<1%
Submitted works	
repo.mahadewa.ac.id	<1%
Internet	
khairiahain.blogspot.com	<1%
Internet	
guraru.org	<1%
Internet	
Apriyani Br Sembiring, Darinda Sofia Tanjung, Patri Janson Silaban. "Pengaruh...	<1%
Crossref	
Andi Riyanto. "ASPEK KEPEMIMPINAN DAN KOMPETENSI APARATUR BIROK...	<1%
Crossref	

Universitas Pelita Harapan	<1%
Submitted works	
<hr/>	
journals.uran.ua	<1%
Internet	
<hr/>	
journal.uad.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
Ritaningsih Ritaningsih. "UPAYA MENINGKATKAN MOTIVASI DAN HASIL BEL...	<1%
Crossref	
<hr/>	
fitriardila7589.blogspot.com	<1%
Internet	
<hr/>	
binham.wordpress.com	<1%
Internet	
<hr/>	
Atikah Nur Azizah, Hening Widowati, Muhfahroyin Muhfahroyin. "ANALISIS K...	<1%
Crossref	
<hr/>	
Sriwijaya University on 2019-12-17	<1%
Submitted works	
<hr/>	
Sriwijaya University on 2019-12-17	<1%
Submitted works	
<hr/>	
majalahsuarapendidikan.net	<1%
Internet	
<hr/>	
daryonoform.blogspot.com	<1%
Internet	
<hr/>	
123doku.com	<1%
Internet	

Elmiliyani Wahyuni S. "POTENSI DAN PERAN BAITUL MAL WAT TAMWIL TER...	<1%
Crossref	
iGroup on 2011-03-30	<1%
Submitted works	
iGroup on 2011-03-30	<1%
Submitted works	
iGroup on 2011-03-29	<1%
Submitted works	
IAIN Padangsidempuan on 2020-01-01	<1%
Submitted works	
readbag.com	<1%
Internet	
jurnal.htp.ac.id	<1%
Internet	
anwarwan43-anwar.blogspot.com	<1%
Internet	
Sulistyaning Kartikawati. "PENERAPAN PEMBELAJARAN PROBLEM POSING ...	<1%
Crossref	
Dedi Robandi, Mudjiran Mudjiran. "Dampak Pembelajaran Dari Masa Pandemi ...	<1%
Crossref	
Alfiani Alfiani, Irwan Said, Vanny M. A. Tiwow. "Application of Cooperative Lea...	<1%
Crossref	
Universitas Negeri Semarang on 2018-08-17	<1%
Submitted works	

iGroup on 2018-07-11	<1%
Submitted works	
iGroup on 2018-08-02	<1%
Submitted works	
Universitas Diponegoro on 2017-05-03	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-15	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-05	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-15	<1%
Submitted works	
iGroup on 2013-03-08	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2012-07-14	<1%
Submitted works	
IAIN Kudus on 2021-01-05	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-08-22	<1%
Submitted works	
takihumasunj.com	<1%
Internet	
gontor.ac.id	<1%
Internet	

online-journal.unja.ac.id	<1%
Internet	
riset.unisma.ac.id	<1%
Internet	
repository.iti.ac.id	<1%
Internet	
repository.dinamika.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.unissula.ac.id	<1%
Internet	
ejournal.unmus.ac.id	<1%
Internet	
dspace2.ufes.br	<1%
Internet	
dlynalumba17.blogspot.com	<1%
Internet	
dosenindonesia.wordpress.com	<1%
Internet	
docplayer.com.br	<1%
Internet	
Yasa Umami Setiawan, Indhira Asih Vivi Yandari, Aan Subhan Pamungkas. "P...	<1%
Crossref	
Putri Zuliyanti, Heni Pujiastuti. "Model Contextual Teaching Learning (CTL) un...	<1%
Crossref	

Nini Karlina, La Sahara, Luh Sukariasih. "Penerapan Model Pembelajaran Inku... <1%

Crossref

Novalina Setyaningrum, Bibin Rubini, Didit Ardianto. "Analisis Kemampuan Sel... <1%

Crossref

Mukson Hudi. "PENGUNAAN METODE EKSPERIMEN UNTUK MENINGKATKA... <1%

Crossref

Indah Septiya Rini. "pengaruh perhatian orang tua dalam kegiatan belajar terh... <1%

Crossref

Heru Sriyono, Sabrina Zahrin. "Kontribusi konsep diri terhadap motivasi belaja... <1%

Crossref

Farly Galuh Saputra, Edy Yusmin, Asep Nursangaji. "EFEKTIVITAS PENDEKAT... <1%

Crossref

Emy Ferani, Asep Sukenda Egok, Tio Gusti Satria. "Media Digital Whiteboard A... <1%

Crossref

Ahmad Syafiuddin Zuhri. "Pengaruh Lingkungan Sekolah Dan Faktor Psikologi... <1%

Crossref

Annisa Nurul Fadlilah, Didik Tri Setiyoko, Budi Adjar Pranoto. "Makna Pembela... <1%

Crossref

Amran Yahya, Nur Wahidah Bakri. "Pengaruh model pembelajaran kooperatif t... <1%

Crossref

Universitas Pelita Harapan <1%

Submitted works

Universitas Pelita Harapan <1%

Submitted works

Universitas Pelita Harapan	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-06	<1%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2018-08-01	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-10	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-23	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-03-06	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-02-18	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-23	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-23	<1%
Submitted works	
iGroup on 2012-11-26	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2012-08-02	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Ganesha on 2022-01-24	<1%
Submitted works	

Sriwijaya University on 2021-08-25	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-08-18	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-08-16	<1%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2020-12-01	<1%
Submitted works	
UIN Raden Intan Lampung on 2021-03-04	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-01-28	<1%
Submitted works	
Universiti Teknologi Malaysia on 2011-02-15	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-06-03	<1%
Submitted works	
Universitas Riau on 2019-12-10	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2018-09-14	<1%
Submitted works	
Universiti Kebangsaan Malaysia on 2018-12-21	<1%
Submitted works	
petrosea.com	<1%
Internet	

repo.bunghatta.ac.id	<1%
Internet	
repository.ub.ac.id	<1%
Internet	
repositorioslatinoamericanos.uchile.cl	<1%
Internet	
people.dyu.edu.tw	<1%
Internet	
pendidikanmuridaliyah.blogspot.com	<1%
Internet	
sudutenergi.com	<1%
Internet	
lamiajournale.blogspot.com	<1%
Internet	
ocs.unm.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.fkip.unmul.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.fe.umi.ac.id	<1%
Internet	
journal.uinmataram.ac.id	<1%
Internet	
idr.uin-antasari.ac.id	<1%
Internet	

imadesujana.wordpress.com	<1%
Internet	
<hr/>	
hukum.studentjournal.ub.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
ejournal.unkhair.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
ejournal.iainmadura.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
conference.upgris.ac.id	<1%
Internet	